

BAMBOO

50 - 75 CL

STANDARD PREMIUM



Héritière de la ligne Bellissima, cette version, plus sobre, livre ses plus beaux atours pour séduire. Tout d'abord, BAMBOO interpelle par sa silhouette spectaculaire! Gracile et fuselée, cette forme "extra haute" est dotée d'un col long qui contribue à son bel équilibre et facilite sa préhension. Son esthétique tout en délicatesse viendra sublimer avec raffinement et élégance tous les types de spiritueux. BAMBOO présente une belle profondeur de gamme.

Heir to the Bellissima line, this simpler version reveals the finest features to make it charming. BAMBOO immediately turns heads with its spectacular silhouette! Sleek and slender, this extra tall bottle features a long neck that adds to its fine balance and makes it easier to hold. Its delicate esthetics will enhance all types of spirits with sophistication and elegance. BAMBOO features a comprehensive range.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	50 cl 16.91 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	4486	2425
Bague Finish	Plate	Plate
Poids Weight	456 g 16,08 oz	620 g 21.87 oz
Hauteur totale Overall height	302 mm 11.89 in	341,5 mm 13.44 in
Section maxi Maxi section	64,1 mm 2.52 in	72,6 mm 2.86 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	17,5 mm 0.69 in	18,5 mm 0.73 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	304	254
Nombre de couches Number of layers	6	5
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1824	1270
Poids total palette Pallet gross weight	859 kg	815 kg
Hauteur totale Overall height	1,98 m	1,87 m

